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Seúor Presidente,

O Vereador signatário desta, indica após ouvido o Plenário, na forma
regimentâi, seja encâminhâcio ao Foder Executivo lvlunicipai - Secretaria tie O-nras e de
Transportes - Departamento Municipal de Trânsito, o seguinte.

*Que seju estudada a possibilidade de construirrtn§alur 2 {dois)
redutores de velocidade, conJorme as normfis de trãnsito, com a devida sinaligaçdo, no trechol
prolongamento da Avenida Coronel Galvão (Cerrito), assim distrtbuídos:

1) Emfrente ao abrigo püril espera do ônibus escolar;

2) Emfrente à segunda parada de ônibas, em direção à À§ /1.

Anexas a este pedido, fotos que mostram os locais sugeridos.

JUSTIFICATTYA:

,-,:.,--,, ---.: Atend;n9l a.yediao *ItTo"res do local' os quais reclamam daalta
vsiourüadc praiiuatia pur lriuiürrsias "aprcssatiuilius", s, uurl islu, ufurcusrir ristus à irricgritiadu
Íisica de quem transita por ali. Ainda, registra-se que e normal a circulação de alunos que
frequentam a Escola Desembargador José Bernardo de Medeiros, nos dois turnos (manhã e tarde),
assim como de demais pedestres e até mesmo ciclistas.

Então, na nossa ótica, todas as ações que vierem paru gàrantir a saúde e o
bem-estar da comunidade sâo válidas.

Sala "Severino Silveira", da Càmara de Vereadores, 04 de abril de 2025

do Progressistas
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